

Let's/ 七間革命

七間を活性化させよう！！！！

— チーム 七間レボリューションズ

(発言内容)

- 今から七間レボリューションズの発表を始めます。お願いします。
- 私たちのテーマは、「Let's七間革命」です。まず、このようなテーマ設定の理由について説明します。

大野らしいと思う場所アンケート



<http://www.city.ono.fukui.jp/shisei/seisaku-keikaku/sogoplan/sougoukeikakuanke-to.files/yukariank.pdf>

(発言内容)

- この資料を見てください。これは大野市役所が令和元年の7月19日から8月5日までの期間で大野市外在住の大野市にゆかりのある人146名にアンケートを取ったもののうちの「大野らしいと思う場所アンケート」の結果です。
- この結果を見ると、朝市、七間、寺町をはじめとする城下町が約70%と最も高いことがわかります。

フィールドワークで質問してきました！

Q.どんな人が来るの？

Q.どのくらいの頻度で？

A. (コロナ前)

年配、ファミリー

(コロナ中)

年配 ↓ ファミリー



A. 今は朝、毎日開いている



(発言内容)

- そこで、七間に興味を持った私たちはフィールドワークで関係者の方に質問してきました。
- 「どのような人が観光に来るのか」といった質問では、以前は年配の方々や家族連れの方が多かったのに対して、コロナの影響で年配の方々の数が減少し、家族連れの方々の来客が増加しました。
- 「どのくらいの頻度で朝市を開いているのか」といった質問では、冬の時期以外で毎日開いているそうです。

•朝市の出店数が減少↓
•高齢化、若者不足

↓

かつての活気を
とり戻したい！！🔥

現在

未来



(発言内容)

- そして、七間のことを調べていくうちに、朝市の出店数が減少、高齢化や若者不足など、様々なことが原因で七間の賑やかさが日々減っています。
- かつての活気を取り戻せば、観光の面においても大いに役立つのではないかと思います、このようなテーマ設定「七間革命」にしました。

現状と問題点



- ①七間朝市の出店数の減少⇕
- ②観光客が来る時間とお店を開いている時間が合わない  時
- ③高齢者が多く、若者少ない

(発言内容)

- 朝市の現状と問題点は、七間朝市の出店数の減少、観光客が来る時間とお店を開いている時間を合わせる。高齢者が多く、若者が少ないといった点が挙げられます。

改善点



①朝市の開始時間をお客さんに合わせる

(今) 7時～11時→8時～12時

(朝市側と相談)

出店側も無理なく続けられるので

若い人も朝市にお店を出しやすくなるのでは？

(発言内容)

- それらの改善点として、朝市の開始時間を、今は7時から11時ですが、8時から12時に朝市側と相談して決めたいと思います。
- 開始時間をお客さんに合わせることで、お客さんも朝市に来やすくなり、出店側も無理なく続けられることができます。
- また、若い人も朝市にお店を出しやすくなると思います。

メリット 🤞

お店が儲かる 💰

- 11時頃に朝市に来たお客さんが、そのまま周辺の飲食店で昼食を食べるといった流れができる
- 観光客が遅い時間来ても朝市を見逃すことが少なくなる

(発言内容)

- 朝市の開始時間を早めるメリットは、1つ目は11時頃に朝市に来たお客さんがそのまま周辺の飲食店で昼食を食べるといった流れができるということです。
- また、そのお店もより多く儲けることができます。
- 二つ目は、観光客が遅い時間に来ても朝市を見逃すことが少なくなるということです。



②七間夜市とは…？



中高校生などの**若者**が夜にお店を出して、
夜にも明るい七間通りをつくること！

(発言内容)

- ほかに私たちが提案するものとして、「七間夜市」を提案します。
- 七間夜市とは、七間朝市のように、おじいさん、おばあさんがお店を出すのではなく、私たち高校生などの若者がお店を出して、夜にも明るい七間通りをつくるといったものです。



(発言内容)

- この写真を見てください。この写真は魅力度の高い街、京都で行われている夜市の写真です。このような雰囲気をお私達の大野市にもつくりたいと思っています。

< 七間夜市 >

- ・開催予定時間：午後5時～午後9時
- ・開催予定日：夏休みのうちの土日の
2日間
(連日行う予定)
- ・予定範囲：七間通り全域

(発言内容)

- 私たちが考える七間夜市の内容は、開催予定時間は午後5時から午後9時、開催予定日は夏休みのうち土日の2日間に連日で行う予定で、予定範囲は七間通り全域です。
- 開催予定日が夏休みのうちの土日の2日間の理由は、平日は、若者たちは部活とかをして、なかなかこのようなお店を出すのが難しいと思い、夏休みの土日なら若者もたくさんお店を出しやすく、明るい夜市がつかれるのではないかと思ったからです。

・七間夜市の出店を、**学校のイベント**として
取り入れる！

→生徒が気楽に夜市に参加することができ、
夏の楽しみの思い出が増える

若者中心に運営側と相談して計画を立てる！

(発言内容)

- 七間夜市の出店を学校のイベントとして取り入れれば、生徒が気楽に夜市に参加することができ、夏の楽しみの思い出が増えます。

夜市でしたいこと!

(発言内容)

- 私たちが夜市でしたいこと、



(発言内容)

- 1つ目は、浴衣着付け体験です。これは私たちが一番押している提案です。
- この写真は11月に遠足で行ったあわら市で浴衣の着付け体験をした時のものです。
- 浴衣姿で町中を散策することがとても楽しかったことから、夜市でも取り入れたいと思いました。
- また、大野市には着物屋さんが多く、着付け体験をされているのですが、あまり有名でないので、この機会にたくさんの人に知ってほしいと思います。

水面模様プロジェクションマッピング ✨

七間通りの白い石畳に・・・

大野の自慢である『水』をモチーフに

プロジェクションマッピング！！

ほかにも♡

金魚、花火、めぐみん、しずく



(発言内容)

- 2つ目は「水面模様プロジェクションマッピング」です。
- 七間通りの白い石畳に、大野市の自慢である「水」をモチーフにプロジェクションマッピングを提案します。
- ほかにも、大野キャラクター、めぐみんや、夏を感じさせる、金魚、花火などを映し出すことで、七間通りを歩くのが楽しみになり、自然とお客さんも増えると考えました。

路上ライブ

大野高校の音楽愛好会など市内のバンドにも発表の場を提供



(発言内容)

- 3つ目は、「路上ライブ」です。一般の方はもちろん、大野高校の音楽愛好会など市内のバンドにも発表の場をつくり、音楽でも七間通りを盛り上げていきたいです。

フォトスポット

美術部と協力して
フォトスポットを作成！！



黒板アートやイルミネーション

大野の星空をイメージ 

(発言内容)

- 4つ目は、フォトスポット作りです。
- 市内の中高の美術部と協力して、着付け体験の浴衣が映えるような黒板アートや、大野の星空をイメージしたイルミネーションを作成したいと思っています。
- 来客してくれた方の思い出づくりやインスタ映えする写真が撮れることによって夜市の宣伝にもつながると考えています。

まとめ

①朝市の時間変更

7時から11時⇒**8時から12時**

②七間夜市開催！！

若者中心で夏休み中に2日間開催する。

(発言内容)

- まとめです。一つ、朝市の時間変更、7時から11時だったのを8時から12時にする。
- 二つ、七間夜市開催、若者中心で夏休み中に2日間開催する、です。
- これで「七間レボリューションズ」の発表を終わります。ありがとうございました。